

LAINES

Le record du monde de la plus grande écharpe jamais tricotée a été battu hier après-midi !

C'est un symbole. C'est la fille de Jean-Claude Molinaro, le maire d'Effry dans l'Aisne, Cathy, qui a permis, hier après-midi, de battre le record du monde de la plus grande écharpe jamais tricotée. Pourquoi ? Parce que la fille du premier magistrat axonais est professeur à l'université de Cardiff, au Pays de Galles... ville où le précédent record avait été établi à 54, 290 km en 2005. Les quelques mètres qu'elle a envoyés ont donc assuré de franchir cette barre, portant ainsi la longueur tricotée à 54, 301 km ! Un événement qui a fait la joie des organisateurs, l'Écomusée de l'Avesnois et l'office de tourisme de Fourmies, comme l'a précisé son ancien président, Paul Schuler : « C'est une chaîne incroyable qui s'est constituée, grâce à beaucoup de bénévoles. Quelque 6 500 tricoteurs (qui ont réalisé 2,5 km) et tricoteuses, âgés de 5 à 101 ans, se sont mobilisés en France et en Europe pour cette "écharpe des records" ».

Homologation

Et d'ajouter : « Parlons chiffres. Ces



Les organisateurs, l'Écomusée de l'Avesnois et l'office de tourisme, étaient heureux.

54, 301 km, ce sont : 165 000 pelotes de laine, 400 roues déjà racordées... pour un total de 8,25 tonnes ! » Et la suite ? C'est l'homologation de ce record qui aura lieu en mai. Il va falloir, d'ici là, relier toutes les roues qui seront déroulées devant le jury du Guinness

World Records, qui reçoit, chaque année, 60 000 demandes. Mais au final, seules 4 000 figurent dans le livre... et c'est bien parti pour Fourmies ! L'objectif est maintenant d'atteindre les 60 km, ont confié les organisateurs, pour mettre ce record le plus haut possible.

Sachant qu'une grande fête est programmée en septembre. Le maire, Alain Berteaux, était venu saluer cette performance. Il a rappelé l'aspect solidaire de cet exploit qui servira, au final, aux plus démunis (UNICEF, Croix-Rouge, Emmaüs, Armée du salut, etc.). ■ L. M.